
BUREAU EXÉCUTIF
# 02

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 29 août 2006
Responsable 
générale

Viviane Trottier-Picard Externe Anne-Marie Provost

Secrétaire 
générale

Absente Information Absent

Interne Plus étudiant Sensibilisation et 
Mobilisation

Plus étudiant

Pédagogie Ariane Brisson Affaires 
socioculturelles

Alexandre Riccio

Trésorerie Chaise
Observateur-trice-s :
Danie-Alexandre Girard

0.0 Procédures
Viviane Trottier-Picard propose l’ouverture du Bureau exécutif
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Ariane Brisson propose Viviane Trottier-Picard à la présidence et Alexandre Riccio 
comme secrétaire
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (08 août 2006)

Viviane Trottier-Picard propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du 
08 août 2006 tel quel
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Agenda
2.0 Bureau exécutif
3.0 1ere Assemblée générale
4.0 Affaires financières
5.0 Externe
6.0 Commission des études
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7.0 Textes libres de droit
8.0 Permanence
9.0 Affaires diverses
10.0 Levée

Viviane Trottier-Picard propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Anne-Marie Provost
«  Alex t’es tellement gai.»

Alexandre Riccio
«  Anne-Ma, c’est dommage que tu penses ça : tu manques une belle occasion de 
monter au 7ème ciel. »

Viviane Trottier-Picard
« Le couple du forum détruit. »

Ariane Brisson
«  La commission de suivi Brisson-Provost  ayant évalué les relations entre Marie-
Pier Lévesque et le Bureau exécutif a conclu dans son rapport intérimaire : «je 
soupçonne que tu nous aime bien.» »

Anne-Marie Provost
« Je rend hommage  au créateur du point  0,5 pour le divertissement apporté, 
entre autre parce qu’il est sexy.»

Viviane Trottier-Picard
« Bravo à Étienne qui a 10 ans ….»

0.6 Régie / réflexions 

Ariane Brisson :
- déménagement des meubles,
- modification des affiches d’Assemblée générale et affichage,
- banderole,
- discours à l’accueil des étudiant-e-s en audio-visuel sur comment partir un 

comité

Anne-Marie Provost :
- ASSÉ + FECQ + CRAM,
- aider Geneviève Simon à contacter Manon Massé pour discuter de sa barbe et 

de sa moustache.

Alexandre Riccio:
- fait ce que j’avais à faire

Vivianne Trottier-Picard :
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- taper le PV et
- agir en GO pour les autres executant-e-s.

1.0 AGEnda 

Ariane Brisson propose que pour la distribution de l’AGEnda il y ait 3-4 personnes 
de jour et maximum 2 le soir
Vivianne Trottier-Picard appuie
Adopté à l’unanimité

Feedback :
foncé agrément, format???
Textes plus ou moins appréciés, le plan est très utile.

2.0 Bureau exécutif
Viviane  s’intéresse à nous et nous à elle …

3.0 1ère Assemblée générale (06 septembre 2006)

Affichage fait
Cafétéria réservée
Horaire de tournée de classe
Praesidium : Olivier Benoît ou Stéphanie Poitras

4.0 Affaires financières

Viviane  Trottier-Picard  propose  que  le  budget  A06  soit  proposé  en  Assemblée 
générale tel que modifié
Ariane Brisson appuie
Adopté à l’unanimité

5.0 Externe
Congrès de la FECQ :

- il n’y avait pas quorum
- débat entre le gel des frais et la gratuité scolaire (voir le rapport).
- La FECQ, axant ses stratégies sur les médias, hésite à pousser pour la gratuité 

scolaire dans son communiqué de presse.

Congrès de l’ASSÉ     :  
- congrès long sans synthèse et désorganisé, pire qu’à l’habitude.
- L’ASSÉ prend position pour l’éradication des frais champignons, sur le dossier 

gel des frais et gratuité scolaire, il y a eu stagnation suite à l’adoption d’une 
motion concernant l’aide financière aux études.

- Manifestation régionale au mois de novembre.
- « Le Vieux-Montréal est une pute dans les mouvements nationaux. »

6.0 Commissions des études
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Anne-Marie Provost propose Ariane Brisson comme représentante des techniques 
et  Viviane  Trottier-Picard  comme  représentante  des  pré  universitaires  aux 
prochaines Commissions des études.
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Texte libre de droit
Alexandre Riccio propose que tous les textes, documents, productions graphiques 
ou artistiques, code source des logiciels ou des sites internet produits par ou 
pour  l’AGECVM  soient  libres  de  droits  d’auteur  et  pour  utilisation  non 
commerciale de celle-ci. Sont exclues de cette proposition les productions déjà 
produites  par  l’AGECVM qui  sont  sous copyright  et  les  productions utilisées 
dans le cadre d’un projet de l’AGECVM qui sont sous copyright.
Vivianne Trottier-Picard appuie
Adopté à l’unanimité

Alexandre  Riccio  propose  que  L’AGECVM favorise l’utilisation de logiciels  et  de 
programmes informatiques à code source libre pour le fonctionnement de son 
parc informatique.
Vivianne Trottier-Picard
Adopté à l’unanimité

8.0 Permanence

Considérant que le comité de sélection n’a pas fait de liste de rappel, 
Arianne Brisson propose que
advenant que Dominique Fortin ne réponde pas aux courriels pour compléter 
les heures qu’ils lui sont assignées, que soit contactée Justine Blanco vu qu’elle 
avait porté son curriculum vitae lors de la dernière sélection.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

9.0 Affaires diverses

-

10.0Levée

Anne-Marie Provost propose la levée
Arianne Brisson appuie
Adopté à l’unanimité
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